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北朝鮮に全面制裁を 6・10 緊急国民集会・大行進 2010/05/22 08:30 

  家族会・救う会が五項目の声明発表！ 
  

  「全ての被害者をすぐ返せ！」の叫 

 びを上げ、強い怒りでデモ行進を！ 

  
  
 韓国哨戒艦沈没事件が北朝鮮の魚雷攻撃による撃沈だったことが明らかになり、今後国連安保理をはじめ各国の北朝鮮への

制裁包囲網が強化される事が確実な情勢となりました。産経は5月22日の8面で報じた記事の中で、次のようにアメリカでも「テ

ロ支援国家」再指定を求める声が上がっている事を伝えています。 
  
＞（前略）米国内ではテロ支援国への再指定など、独自の制裁を求める声も強まっている。米下院外交委員会のイレナ・ロスレ

ーティネン議員（共和党）は２０日、テロ支援国に再指定するための法案を米下院に提出した。民主党のケリー上院外交委員長

や共和党のマケイン上院議員も「北朝鮮は報いを受けねばならない」と批判している。＜ 
  
 これは我が国の国防安全保障を見直し、拉致問題の解決を願う日本にとってもある意味ではチャンスでしょう。安保理決議が

行われれば、日本はこれに基づいて家族会・救う会などが求めてきた制裁強化に踏み切る絶好のタイミングですし、現に両団体

は次のような声明を出しています。つづいて6・10 抗議集会とデモ行進のお知らせを転載しました。 
  
  

 
5月22日産経新聞8面の記事、写真が韓国の空気を伝えている 
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（画像クリックでネット記事へ） 
  

 経済制裁の強化、情報流入の拡大とともに、金正日の健康悪化などにより金正日政権はいよいよ追い詰められ、北朝鮮情勢

は急速に流動化していくだろう。拉致問題に取り組む私たちは次のことを強く求める。 
  
１．我が国政府は、拉致問題での不誠実な対応をも理由に含め、人とカネの流れを断つ全面制 
  裁を発動するとともに、混乱事態が起きた場合の被害者救援計画を韓米と協議して早急に整 
  備せよ。また、以下の２～５項が実現するよう全力を尽くせ。 
２．金正日政権は、すべての拉致被害者を即時帰国させるとともに、哨戒艦攻撃を認め、謝罪、 
  再発防止、補償を早急に行え。 
３．韓国政府や国連安保理は、対北制裁実施にあり、拉致問題を含む人権問題も理由に明示せ 
  よ。 
４．米国政府は、北朝鮮をテロ支援国再指定、金融制裁の強化などで金正日政権への圧力を強 
  めよ。 
５．中国政府は、無責任な対北投資を中止し、自国の拉致被害者救出に取り組め。 

  
  平成22年5月20日 
  北朝鮮による拉致被害者家族連絡会代表 飯塚繁雄 
  北朝鮮に拉致された日本人を救出するための全国協議会会長 西岡 力 
   
  

すべての拉致被害者をすぐに返せ！ 

いまこそテロ国家北朝鮮に全面制裁を 
6・10 緊急国民集会・大行進 

  
  

 日本政府は、これまでも担当大臣と対策本部を中心に様々な活動に取り組んでいますが、具体的成果を上げるまでには至っ

ていません。私たちは、「拉致」を理由に「全面制裁」を発動することで、「すべての被害者を返せ！」との強い意思を示してほしい

と政府に要求し続けていますが、4月に現行制裁の延長を決めただけにとどまっています。 
  
 このような状況の中で、家族会・救う会・拉致議連は、下記のごとく、「すべての被害者を返せ！全面制裁を断行せよ！」の叫び

を上げ、強い怒りをもって、緊急国民集会と大行進を行うことを計画しました。平日に行うご案内で誠に恐縮ですが、お勤めのた

めご無理な方はご家族、ご友人に是非ともお声掛けいただき、多くの皆様のご参加、ご支援を心からお願いいたします。 
  

＝＝記＝＝ 
  
と   き  6月10日（木）（集会）午後2時から3時、（行進）3時半から4時半 
集合場所 日比谷野外音楽堂（日比谷公園内日比谷公会堂隣、１時開場） 
行進場所 日比谷公園→財務省上→総理官邸前→衆議院議員面会所→参議院議員会館前 
  
※緊急国民集会・大行進ともに雨天決行です。 
※ご家族連れ等どなたでもご参加ください。大行進では、係員の指示に従って整列してください。 
※特定団体を示す文字・ユニフォームでは参加できません。持込プラカード等は使用できません。 
※家族会・救う会では今年の運動方針としてブルーリボン運動拡大を決めました。バッチ（500 

    円）の申し込みは救う会事務局までお願いいたします。 
  
 事務局に問い合わせてみましたが、当日は主催者側でプラカードを用意するので日章旗などの持ち込みも出来ればご

遠慮頂きたい、との事でした。私個人は「日本」らしさを失ったからこそこのような悲劇を長期間解決できなかったわ

けで、その意味では大会でも街宣でも大行進でも日章旗はむしろ必要だという考えですが、主催者の希望とあっては仕

方がありません。Z旗は持参しないつもりです。 
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写真は4月25日、日比谷公会堂で行われた国民大集会のスナップです。  

  
============================================= 

  

● 救国統一戦線は可能か？ 

  

   西村幸祐さんのトークライブ「ああ言えば、こうゆう」第三弾が上記のテーマで5月23日（日）、東京新宿のロフト＋１で開催され

ます。毎回超満員の人気イベントで、今回は日本人が熱望している「救国統一戦線は可能か？」をテーマに以下のゲストを招い

て熱く語ります。 
  
 ・ 自民党参議院議員  西田昌司氏 

 ・ 国際問題アナリスト   藤井厳喜氏 

 ・ 作家・経済評論家   三橋貴明氏 

 ・ 特別出演          英霊来世 
  
日  時 平成22年5月23日（日） 13時00分 （12時00分開場） 

場  所  ロフトプラスワン(新宿区歌舞伎町1-14-7林ビルB2  TEL 03-3205-6864) 

入場料 前売り1800円  当日2000円（共に飲食別） 
 

※前売はローソンチケットにて発売（Lコード：36712）http://ow.ly/1Eioo 

※ローソンチケットは、全国のローソンなどでお買い求めいただけます。 
    詳しい買い方などはこちら → http://l-tike.com/ 
※西村幸祐トークライブ「ああ言えば、こうゆう！ 第三弾」告知動画 

   http://www.nicovideo.jp/watch/1274082620 
  

    
  

●『緊急告知』 西田昌司自民党参議院議員 

 「国民の信を問うため、直ちに衆議院を解散し、総選挙を行うよう求める！！」署名活動をしています。『解散総選挙

を求める署名用紙はこちら』 

  

  
  
【ご注意！】 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(17) 
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タグ： 拉致被害者  家族会  救う会  拉致議連  抗議集会  デモ行進  北朝鮮に全面制裁  6・10緊急国民集会   

コメント(17) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/05/22 11:21Commented by kashiwa123 さん 

第二次朝鮮戦争の危険がかってなく高まっているわけですから、日本は戦争に巻き込ま

れないように、北朝鮮を制裁するにしても、抑制的であるべきです。 
もっとハッキリいえば、従来の制裁レベルの継続にとどめるべきです。 
拉致被害者の救出は大切ですが、それ以上に、戦争に巻き込まれた場合に想定される

甚大な被害にも配慮すべきでしょう。 
日本は南北朝鮮に対して自制を促すべきであって、国連安保理において先頭に立って北

朝鮮を非難するという鳩山首相の方針は適切ではありません。  

 

2010/05/22 12:07Commented by kashiwa123 さん 

補足します。 
私は核武装賛成派です。核兵器は戦争のための道具というよりは、戦争を防ぐための手

段なのです。日本を核攻撃するなら１００倍にしてお返しするぞ、という姿勢を見せれば、

北朝鮮だろうが中国だろうが、日本への核攻撃には踏み切れません。 

 
だが現状では、核攻撃されても、日本は報復の手段を保有していません。日米安保が崩

壊の危機にある今、米国による反撃もあてにはできません。 

 
そういう日本の弱い立場を認識され、自制的に行動されるようお願いいたします。  

 

2010/05/22 17:09Commented by 花うさぎ さん 

To kashiwa123さん こんにちは。 
 
ご意見ありがとうございます。 

 
「私は自衛隊を拉致被害者救出のため北朝鮮に派遣すべきだと思います。もちろん自衛

隊を国軍にして、そのまえに憲法を改正する必要がありますが」 

 
これは本日行われたそよ風のデモの前の街頭宣伝で、ごく普通の主婦の方が発言され

た言葉です。私も全く同感です。 

 
私のブログのキャッチフレーズは「日本が普通の国になるように」です。日本人が武力で

拉致されたら、武力に訴えても取り戻す。これが普通の国ではないでしょうか？。  

 

2010/05/22 17:16Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、横レス失礼します。 

 
To kashiwa123さん  
>第二次朝鮮戦争の危険がかってなく高まっているわけですから、日本は戦争に巻き込

まれないように、 

 
=> ご貴殿がどの様な政治スタンスか存じません。核武装賛成派なので日本が好きな

保守系の方とお見受けします。従い、論争をするつもりは全くありませんことご理解下さい

(^^); 
 
私が思うには、確かに朝鮮半島情勢は緊張していますが、国際政治とはであるが故に、

朝鮮半島の近隣である我国の国防、国民の安全、国益を時の政府は担保するのが第一

義であります。 

 
現在の論点は哨戒船が北朝鮮の魚雷で爆破されたということであり、この限りでは北朝

鮮と韓国の二国間の問題です。我国政府、外務省は意識的に朝鮮半島固有の問題とし

て矮小化して封じ込めることが寛容です。 

 
日本の政治が自主・自立的であれば、「巻き込まれる」ということは無い筈です。 

 
しかし、そういうデリケートな状況ですから、必要以上に北を挑発することは絶対避けるべ
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きで、政府はそれこそ意識的に「報道自粛」を実施させることは「口蹄疫報道規制」より適

切はことだと思いますね。 

 

2010/05/22 17:35

Commented by kashiwa123 さん 

花うさぎ さん  
tropicasso さん  
 

ご返事ありがとうございます。 
私の政治的スタンスは皆様と大差ないと思います。 

 
現在のルーピー鳩山の存在を前提とすれば、日本の外交政策が国益を損なわずに遂行

できるかどうか、はなはだ疑問に思っています。 

 
＞そういうデリケートな状況ですから、必要以上に北を挑発することは絶対避けるべき

で、 

 
まったく同感です。政府だけでなく、私ども民間人も十分に注意すべきであろうと考えて上

記コメントを書かせていただきました。  

 

2010/05/22 17:50Commented by UCHINONEKO さん 

拉致された人たちを一日も早く救出したい。 

 
でも私なんかバックにブルーのリボンを巻いていても、周りにそれ何？って言われてるよ

うな状態。。。（悲しいけど） 

 
今回は日章旗じゃなくてブルーのリボンを目立たせるために日章旗をもたないで、という

意味じゃないのかな？って考えてました。 

 
日本の政治家、政治家を志す人は全員ブルーリボンをつけるべきですよ。それができな

いようでは日本の政治家とは言えません。  

 

2010/05/22 19:53Commented by 花うさぎ さん 

To kashiwa123さん こんばんは。 
 
>現在のルーピー鳩山の存在を前提とすれば、日本の外交政策が国益を損なわずに遂

行できるかどうか、はなはだ疑問に思っています。 

 
私の認識だと、国益を損なうような外交ばかりをやっているのがルーピー鳩山です。一刻

も早く、完全消去しないといけません。  

 

2010/05/22 19:56Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん こんばんは。 
 
>今回は日章旗じゃなくてブルーのリボンを目立たせるために日章旗をもたないで、とい

う意味じゃないのかな？って考えてました。 

 
いや、拉致の集会で壇上に日章旗を見た記憶がないのですよ。まあ日本がしっかりして

いなかったから、という思いが被害者家族に強いのかも知れません。 

 
>日本の政治家、政治家を志す人は全員ブルーリボンをつけるべきですよ。それができ

ないようでは日本の政治家とは言えません。 

 
賛成です。でも現実は鳩山首相いか官僚の状況を見て下さい。 

 

2010/05/22 20:22Commented by matacyann さん 

今日 
拉致被害者家族の横田さんが、後援会に来てました、何と教祖７５００名会員数らしい、

会場には２００名位だった様だが、雰囲気の違いで、あれ～と思ったところ配ったパンフ

も？？なもの帰ってパソコンで調べたら。「ブル－リボンに祈りを込めて」のもの（総会終

了後）何の事じゃと思ってたら、教師組合・・選挙近くなったから、こういう形で動く・・横田さ

んしんどそうだっただけに気の毒に思った。ブル－リボンの陰に日教組・・朝鮮半島代表

団がいるもよう。その為に国旗は不要  
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2010/05/22 21:15Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんばんは。 
 
>教師組合・・選挙近くなったから、こういう形で動く・・横田さんしんどそうだっただけに気

の毒に思った。ブル－リボンの陰に日教組・・朝鮮半島代表団がいるもよう。その為に国

旗は不要 

 
えええええ～～～～～～！！！！！。 

 
本当ですか？。信じられません。 

 
だって拉致事件は北朝鮮・朝鮮総連に日教組の加担もかねてからその筋では噂されてい

るのですよ？。間違いないですか？。 

 

2010/05/22 21:28Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様こんばんわ。 

 
もうルーピーです。 

 
ルーピー首相「しっかり戦う」 韓国艦沈没で 
誰と戦うのでしょう。誰が戦うのでしょう。 

 
 鳩山由紀夫首相は２２日、札幌市で開かれた民主党北海道連パーティーに首相公邸か

らテレビ中継を通じてあいさつし、韓国海軍哨戒艦が北朝鮮製魚雷で沈没したとの調査

結果に関し「私たちはこの問題で国際的に協力してしっかりと戦っていかなければならな

い」と述べ、米韓両国などと緊密に連携し対処していく考えを強調した。  

 

2010/05/22 21:49Commented by gabacho さん 

朝鮮半島が緊迫してきましたが、小鳩政権は何をしたら良いのかわかっていますでしょう

か？ 

 
１ 邦人の救出 
２ 難民の収容 
３ 拉致被害者の救出 

 
当面考えられるのはこの３つですが、我が国にはいずれもノウハウが有りません。邦人救

出でさえ、飛行機を飛ばせばなんとかなるという庶民レベルの知識しか持たない労働貴

族が内閣を構成しています。 

 
阪神淡路大震災の時に、自衛隊機の着陸を伊丹空港が拒否したのは、運輸省のお役人

にしてみれば至極当然の事だったわけです。 
ましてや相手は反日教育を国民に課している国です。民航機の派遣は組合が拒否、自衛

隊機の派遣は韓国が拒否ということも考えられます。 

 
自衛隊員を出向させて民航機を運行させるにしても、今すぐとはいきません。今のうち

に、じっくり詰めて置く必要があります。外務省本体は勿論のこと、大使館や領事館が頼

りにならない事には定評があります。 

 
難民収容については、スエーデンやカナダなどに要員を教育のために派遣することから

始めなければなりません。難民収容や捕虜収容について、紛争に関与しないという誤っ

た平和主義で、戦後の日本はノウハウを放棄してきました。 

 
生きるためには何でもする難民を収容するには、問題山積であることから学ぶ必要があ

ります。最低でも、日本国内には決して収容所を設置しないことが肝要です。 

 
拉致被害者の救出は難しいですね。自衛隊を戦える軍隊にすることから始めなければな

りません。自衛隊の行動は平時法（ポジティブ・リスト）や、箸の上げ下げまで支配するシ

ビリアン・コントロールで支配されています。 

 
戦闘中でも交通信号は守らなければならない。これで戦えというのは酷ですね。せめて、

諸外国の軍隊並みにネガティブ・リスト（やってはいけないこと）で行動できるように変える
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必要があります。 

 
短期間で、自衛隊を戦う軍隊にするのは難しいので、内閣調査室などの下に専門の組織

を作る方が容易でしょう。そこに警察や自衛隊から要員を出向させた方が早いと思います

が、空想的平和主義の人々にできるでしょうか？ 

 
労働争議や学生運動、成田闘争の闘士、火炎瓶で警察官を殺害するような人が政権に

いるそうですから、「案ずるよりも産むが安し」かも知れませんね？  

2010/05/22 22:55

Commented by matacyann さん 

関係各位 
私にも出来る拉致被害者救出在宅ロビ-活動 
「ＥＵ全体の議会で有る欧州議会（Ｅｕropean parliament) 

の朝鮮半島代表団が６月４日から１２日まで南北の朝鮮訪問を予定しています。この代

表団に拉致問題を取り上げるよう、みんなで要請しましょう！」 
とヒュ－マンライツ・イン・アジア代表の加藤健さんが呼びかけています。 
メ－ル先はブル－リボンでした。これが配られた文章全文です。 
社団法人・・県教育会・・の仕事は教育全般にわたる。組合 
私個人的に不振に思った次第です。まあ昔から色々な問題の多い教育界です。  

 

2010/05/22 23:10Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>ルーピー首相「しっかり戦う」 韓国艦沈没で 
>誰と戦うのでしょう。誰が戦うのでしょう。 
 
何だか本当に判らない人ですね。 

 
普通に読めば、鳩山政権が金正日・北朝鮮と米韓と協力して戦う、と受け止めるべきなん

でしょうけど？ 

 

2010/05/22 23:28Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>短期間で、自衛隊を戦う軍隊にするのは難しいので、内閣調査室などの下に専門の組

織を作る方が容易でしょう。そこに警察や自衛隊から要員を出向させた方が早いと思いま

すが、空想的平和主義の人々にできるでしょうか？ 

 
現実的な問題提起、ありがとうございます。是非、北沢防衛大臣や平野官房長官にレク

チャーして欲しいくらいです。 

 
ただ、私は一番大事なのは日本国民の民意だと思ってるのです。多少のリスクは覚悟し

てでも、自衛隊を派遣して拉致被害者家族救出すべきだという世論が圧倒的になれば、

何とでもなると思っています。 

 
法律面で不備があるなら、総理大臣の超法規的措置（ダッカの邦人救出で実績がありま

す）で済む話ですし、自衛隊員の質は世界が認めるところです。 

 
バカなのは政治家ですから、信頼できるトップを据えれば、例えば西村慎吾＋田母神俊

雄などですが、具体的な作戦は信頼して任せればよいのです。 

 
その西村慎吾氏が云ってましたが、金正日の長男が日本に不法入国したとき身柄を拘束

して拉致被害者家族と交換条件の交渉をすれば良かったですね。 

 
当時の外務大臣は田中真紀子、望む方が無理でしたが。  

 

2010/05/22 23:29Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんばんは。 
 
>私個人的に不振に思った次第です。まあ昔から色々な問題の多い教育界です。 
 
なるほど。情報ありがとうございました(--)。 

 

7北朝鮮に全面制裁を 6・10 緊急国民集会・大行進：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1615346/



2010/05/28 23:29Commented by パピヨン さん 

「ああいえば、こうゆう」に初めて参加しました。こうしたイベントは初めてだった

のですが、国を憂える人達がこんなにいるのだと思うと、モチベーションが上が

り、希望が湧いてきました。 

 
「宮崎の地域経済はメチャクチャになってしまった」というお話があり、胸が痛みました。西

村幸祐氏や、他には三橋貴明氏と藤井厳喜氏という、参議院選挙に出馬されるお二人も

直に見ることが出来て感動しました。何としても、お二人とも当選して欲しいものです。  

 

8北朝鮮に全面制裁を 6・10 緊急国民集会・大行進：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1615346/


